## 世代が憩う公園の整備は イレ磨きから

産に参加された。 湯を持参。 寒くなると気・見さんが大きなタンタ

ついに氷点下へ 平成二十六年十二月六日 が、お湯を持参。寒くなると何よれていない水道水に気温マイナスでいると次語した。 大田さんの言による。山の上のかく感じるとのこと。そうで大切ないな道水は外気より温かないで、 かて感じるとのこと。そうで大いないないでで、 あれは気温零下は大歓迎といる。 あれは気温零下は大歓迎といる。 うことになる。

落ち葉と雪のコラボ

再び寒波が訪れ全国的に積

(2) 酒 態

**泗にまつわる先人の忠告** 

杯酒酒を飲み、三杯酒人を朝寝は貧乏の近道。 "酒は礼に始まの短道。 "酒は礼に始まの近道。 一杯人は酒を飲み、二本杯人は酒を飲み、二本杯人は酒を飲少なし人は 酒博まは れれる。 る 0

許しを乞う哀れな姿も見 かる。村の結婚式で隣に 上戸、酔乱上戸、夜更け とともに人格が変わり始 をつた年寄りの禿げ頭を でった年寄りの禿げ頭を でが変わり始 ででいるいる でいるいる

酒百態

宮川洋太郎

味方したらよいのか戸惑凡夫の悲しさ、どちらにつの説を突きつけられ、と言われる。相反する二「百薬之長、百害之長」 和たちが社会に出た五 十年前、上司・先輩から 一身を滅ぼす三鬼門」を での筆頭が酒であった。 で終わっている。

を呑む、 "酒は先に友となり、後に敵となる、 " 酒よく事を為し、酒よく酒よく事を為し、酒よく酒おく事を対れる。 "酒口に入まり、愛飲家にとってはあり、愛飲家にとってはあり、愛飲家にとってはあり、変い。次の言葉もある。

酒十徳 酒は飲み方次第で身体 経済、社会、信望、将来 を損なう。家族と和む酒、 にも長寿にも役立つので にも長寿にも役立つので にない日々を過ごした が、ならず、家庭、 が、と和む酒、 はない日々を過ごした



平成二十六年十二月十三日

の両腕の先だと思っの効用と害はやじろ

再び雪に見舞われる 平成二十七年一月三日

日から公園清掃は七年 不公平である。な人をである。なりところである。ないところである。ないところである。





明日も寒いと天気予報は伝え後は地域の善意に期待する。! 後に地域の善意に期待する。! をする。いるのだろうとお節介な心配

月二十 

悪天候

い氷

に入る。JRのトイレ磨きから通算十七年になる。定例日には毎週土曜日であるが、このに値する。よく続いたと自画に、自賛。もちろん協力者のみなった。や地域の支えがあってこったんや地域の支えがあってこった。感謝でいっぱい。

する側は便器が少ないほうが

好評の温か飲み物

月二十四日

住まいのリフォームを支える職人グループ

生まれ変わった 平成

二十六年十二

月二十七日 では、加を続ける三島さんと平見され、加を続ける三島さんと平見でいるは、満十年を超え十一年目のスタートになった。ささやかであるが記念品を贈り、その功績をみんなで称えた。時間に関わらず参加するのは簡単に出来ることではない。広場も遊歩道も雪化粧で美しい。は、場も遊歩道も雪化粧で美しい。は、場も遊歩道も雪化粧で美しい。は、場も遊歩道も雪化粧で美しい。は、大きない水さえ新年は心地よい。 ない。 いい。広簡晴そ いい。この公園はグランドゴ いい。この公園はグランドゴ チで談笑している。 まるで組が、三々五々集まってペン組が、三々五々集まってペン



ファッションショーのように

気温が急降下し午前六時半の 気温は0℃。フロントガラス は凍りつき湯をかけて溶かす。 低凍りつき湯をかけて溶かす。 「おーいお茶」と「おにぎり」二個を調達。さらに会社 り」二個を調達。さらに会社 り、本日はコンビにで 「おーいお茶」と「おにぎ り、一般である。熱い飲み物 に歓迎されるが、その前に手

不 本日は地域から女性が初参 かいた おっさりと素手で便器磨きに いた おり組む。三島さんの行き届 でいた指導ですぐに馴染まれた。が、ぜひ続けて参加してほし いっすべての公園は八週に一度である いがずのがあると、文字通り地域 で 挙げての掃除になる。それは で 挙げてのなると、文字通り地域 で 挙げての掃除になる。それは で 挙げての表のと、文字通り地域 で が 挙げてのおると、文字通り地域 で が 挙げてのおると、文字通り地域 で が 挙げてのおると、文字通り地域 で が 挙げての表した。

風邪でダウン 成二十七年一月十日

いに片付けました。 大人を真 似たの

。 本日は三島さん、田畑さん、 がそのままに。子どもたちもいたのか、とんどの名残の汚れいとのが、とんどの名残の汚れいたのが、とんどの名残の汚れいがのまた。トイ 菓子袋な

トイレ磨きは三島さん、 田さん、田畑さん、平見さん、 東田さんのベテランが担当。 気温0℃のときは水道水は温 がく感じるから不思議だ。素 かく感じるから不思議だ。素 がない。最後は全員で公園 痛はない。最後は全員で公園 がは、での落ち葉を片付けた。 たての落ち葉を片付けた。 いっぱば な終礼になった。 は対掛かったが が、変が、変 が時けか間た

文責

## 相談役は急性肺炎で入院 平成二十七年一月十七日

囲気だ。

を温めるのに役立

間、ていましたが、途中で止んでいましたが、途中で止んでいましたが、途中で止んでいました。 大数がでとんど行事があったようとでとんど行事があったようとでとんど行事があったようでありました。 雨の影響で側流などには落ち葉や砂粒が流れ込んでおち、 南の影響で側が掛かりました。 で、 原の後始末はきちんとしてありました。 雨の影響で側流などには落ち葉や砂粒が流れ込んでおち、 カーチングを跳ね上げてきれたしていました。













木本晃成

澤山健太 監工事







馬田憲斎一憲斎





高橋孝徳



















どが散乱。折角の地域行事なので、こんなとき大人が範を示して子どもを教育してほしいものです。誰もが目につきにくいところは甘くなります。地域の大人たちにあります。それにはまず範を示すところからはじまります。